

Covid-19 findet überall statt !



Das ist Junna Samosir, er lebt in Indonesien auf der Insel Sumatra mit seiner Familie in einem kleinen Dorf. Junna arbeitet als Reiseführer, mit seiner Frau hat er einen grossen Garten. Die Erträge aus dem Garten konnten sie bis anhin einem Hotel verkaufen.

Junna wurde im Januar 2020 Vater, anfangs März 2020 hatte er mit uns seine letzte Tour als Reiseleiter, dann kam COVID-19 ! Das Gemüse das sie anbauen können sie dem Hotel nicht mehr verkaufen, es ist geschlossen. Seither hat die Familie kein Einkommen mehr.

Vor allem in der Zeit des Lockdown's hatten wir mit Junna einen regen Austausch per whats up. Das Schicksal dieser Familie beschäftigte uns sehr. Wir kreierten ein Projekt um der Familie in dieser schweren Zeit ein Einkommen zu ermöglichen.

Seine Frau Tonganda webte im Garten, nach einer alten Technik, Glücksarmbänder mit verschiedenen Mustern in diversen Farben.

Über einen Freund, der in Deutschland und Indonesien lebt, gelangten dann die Bänder zu uns in die Schweiz.

Wir nennen sie „Corona-Glücksbänder“ !

Sie sollen uns erinnern, dass Covid-19 nicht nur in der Schweiz stattfindet, sondern ein weltweites Problem darstellt. Gleichzeitig sind sie aber auch der Beweis, dass mit einer Idee, Arbeit und Wille auch etwas Positives entstehen kann !



Baby Puloni



Ein Armband kostet Fr. 10.- , die Kosten für ein Stirnband betragen Fr. 15.-.

„HORAS“ bedeutet in der Sprache der Batak (indonesischer Stamm) „Alles Gute“.

Die Bänder eignen sich auch sehr gut als Geschenk für Patenkinder oder als Mitbringsel. Sie können auch als Buchzeichen etc. verwendet werden.

Der Erlös der Bänder werden wir vollumfänglich der jungen Familie per Banktransfer übersenden !

Die Bänder sind ab sofort in der Genusswerkstatt erhältlich oder über mail@genussvoll.info zu bestellen. Spenden sind ebenfalls willkommen.

Wir bedanken uns für eure Unterstützung ! Daniela & Patrick